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Senhor Presidente, 

Srs. Vereadores, 

 

  Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado à Diretoria Regional de 

Saúde – DRS-4, solicitando informações se existe ou não aparelhos de Ressonância 

Magnética e de Eletroencefalograma no Hospital Regional “Jorge Rossmann”, de 

Itanhaém. Requer ainda informações se a instalação de tais equipamentos foram 

pactuados quando da assinatura do contrato de concessão ao Instituto “Sócrates Guanaes” 

(ISG), celebrado em 1º de junho de 2022, com validade de cinco anos.  

                       Consta que no primeiro semestre de 2022, os vereadores desta Casa foram 

recebidos na DRS-4 para discutir as demandas da Cidade, assim como foi levado ao 

conhecimento da diretoria os pedidos de ampliação das especialidades e da capacidade 

de atendimento no Hospital Regional, bem como o pedido de um Pronto Socorro 

referenciado pelo SAMU, com a presença de médicos emergencistas em cirurgia vascular 

e neurológica, para atendimento das demandas neurológicas e cardíacas do Município. 

                        O pleito incluía o pedido de aumento de leitos de UTI adulta e instalação 

de UTI pediátrica, a implantação de um Centro de Hemodiálise no prédio anexado ao 

Hospital, ampliar a realização de cirurgias mais complexas como as ortopédicas e 

oncológicas e a instalação de um equipamento de ressonância magnética.  

Os vereadores reivindicaram, ainda, um Ambulatório Médico de 

Especialidades (AME) para resolver demandas reprimidas por exames específicos e de 

maior complexidade, tendo em vista que muitos pacientes têm dificuldades para se 

locomover até os AMEs de Praia Grande e de São Vicente. E, especialmente, a 

transparência no gerenciamento de vagas do sistema da Central de Regulação de Ofertas 

e Serviços de Saúde (CROSS). 

“Solicita à Diretoria Regional de Saúde – 

DRS-4 informações sobre instalação de 

equipamentos de Ressonância Magnética e 

Eletroencefalografia no Hospital Regional 

‘Jorge Rossmann’, em Itanhaém.” 
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Ocorre que a esta Câmara e a população não tem notícias se tais pedidos 

foram atendidos, diante disso, requeiro as seguintes informações:  

                         Diante disso, requeiro as seguintes informações:  

1. Já está em funcionamento o Pronto Socorro Referenciado pelo SAMU, com a 

presença de médicos emergencistas em cirurgia vascular e neurológica no 

Município de Itanhaém?  

2. Houve a ampliação do número de leitos de UTI adulta e instalação de UTI 

pediátrica no Hospital Regional “Jorge Rossmann”, de Itanhaém?  

3. Houve a ampliação de cirurgias mais complexas como as ortopédicas e 

oncológicas no Hospital Regional “Jorge Rossmann”, de Itanhaém? 

4. Existe instalado e em uso equipamento de ressonância magnética no Hospital 

Regional “Jorge Rossmann”, de Itanhaém? Se positivo, informar tipos de exame 

realizados, com ou sem contraste. Se negativo, informar se há interesse de 

aquisição e instalação do equipamento e de que forma está sendo feito o 

atendimento aos pacientes internados que necessitam do referido exame? 

 

5. Existe instalado e em uso equipamento de eletroencefalografia no Hospital 

Regional “Jorge Rossmann”, de Itanhaém? Se negativo, informar se há interesse 

de aquisição e instalação do equipamento e de que forma está sendo feito o 

atendimento aos pacientes internados que necessitam do referido exame? 

 

6. O Hospital possui Centro de Hemodiálise ou apenas o ambulatório para 

tratamento de pacientes renais crônicos? Se positivo, informar local de instalação 

e se está em funcionamento. Se negativo, informar se existe interesse e previsão 

de instalação de um ou outro. 

 
7. Há possibilidade de implantação de um Ambulatório Médico de Especialidades 

(AME) para resolver demandas reprimidas por exames específicos e de maior 

complexidade, tendo em vista que muitos pacientes têm dificuldades para se 

locomover até os AMEs de Praia Grande e de São Vicente? 

 
8. Quais as ações realizadas para permitir a transparência no gerenciamento de vagas 

do sistema da Central de Regulação de Ofertas e Serviços de Saúde (CROSS)? 

Ressalto que os questionamentos ora formulados são importantes para esclarecer 

a esta Câmara e especialmente à população, que enfrenta no dia a dia as dificuldades em 

busca do atendimento à saúde, razão em que, por oportuno, solicito o apoio e aprovação 

dos demais vereadores para com a presente propositura.  

                         Sala “Dom Idílio José Soares”, 20 de maio de 2024. 

 

RUTINALDO BASTOS 

Vereador 
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